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通告順 議席番号 議 員 名 ページ 

１ １０番 細 谷 文 人 2 

２ １４番 山 中 敏 正 3 

３ ６番 岩 﨑 隆 志 5 

４ １９番 渡 邉 光 子 6 

５ ４番 砂 川 和 也 9 

６ ２番 渡 邉 広 美 10 

７ １３番 浦 田   充 12 

８ ７番 榊   萌 美 14 

９ ８番 須 山 陽一朗 16 

１０ ９番 近 本 あんな 17 

１１ １１番 糸 井 政 樹 18 

１２ ３番 渡 辺 ま や 20 

１３ １７番  にいつま  亮 22 

１４ ５番 北 村 あやこ 24 

１５ １８番 江 森 誠 一 26 
 

 

質問方法は全議員とも複合式 

※ 複合式とは、１回目の質問及び答弁はまとめて行うが、２回目以降は 

１項目ごとに一問一答で行う。質問時間は答弁も含め１時間以内とする。 

（質問回数の制限なし） 
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１０番 細谷 文人 

 

１．私たちのまちの、更なる安心と発展を目指して 

(１) 災害情報について 

① 発信方法とその課題 

② 防災ラジオ配布の計画の有無 

(２) ＩＣＴ教育の端末更新について 

① 更新時期とそのスケジュール 

② ＧＩＧＡスクール構想加速化基金管理運営要領を満たせるか。 

（埼玉県が行う共同調達会議に参加しているか、共同調達会議が取

りまとめる共同調達に参加するのか、教員数分の指導者用端末も整

備するのか、ｗｅｂフィルタリング機能を備えるか） 

    ③ 予備機の調達予定数 

    ④ カバーや保護フィルムも、付属品として調達するか否か。 

    ⑤ 通信速度が国の推奨値を満たしているか、調査したのか。 

    ⑥ 災害時を想定した、端末の利用（チャット等）を推奨するか。 

    ⑦ 情報活用能力を身につけるために、総合的な時間を使ったり、新

教科の情報探求科を設ける計画はあるか。 

(３) 認知症対策について 

① 認知症高齢者数の過去５年間の推移 

② 認知症の早期発見の取組 

    ③ 認知症予防の取組 

(４) 産婦人科の誘致について 

① 本市民の分娩件数と出生数の過去１０年間の推移 

② 産婦人科開業に必要な資金 

    ③ 産婦人科ができることで、市民が受けられるメリット 

    ④ 誘致に向けての取組 

    ⑤ 問い合わせ・応募の現状 
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１４番 山中 敏正 

 

１．居心地が良く歩きたくなる駅東口のまちづくりについて 

(１) 南小跡地等利活用調査を踏まえての今後の流れについて 

① 民間企業ヒアリング結果について、伺います。 

② 結果を受けての市の対応について、伺います。 

③ 今後のスケジュールについて、伺います。（資料にて説明願います） 

(２) 立地適正化計画の進捗状況について 

① 立地適正化計画と駅東口整備との関係性について、伺います。 

② 立地適正化計画とまちなかウォーカブル推進事業の関係性につい

て、伺います。 

③ 桶川市でのまちなかウォーカブルの位置付けについて、伺います。 

(３) まちなかウォーカブル推進事業について 

① 埼玉県における本事業への取組の考えについて、伺います。 

② 県内における先進地の取組状況について、伺います。 

③ 滞在快適性向上区域（ウォーカブル区域）を設定する考えについ

て、伺います。 

 

２．子どもの健康を守る取組について 

(１) 学校での健康診断について（資料にて説明願います） 

① 発見される疾病と特徴について、伺います。 

② 学年別のむし歯保有者数について、伺います。 

③ むし歯保有者のむし歯数について、伺います。 

(２) むし歯と健康の関係について 

① 子ども疾病別の医療費の推移について、伺います。（資料にて説

明願います） 

② むし歯と疾病の関連性について、伺います。 

③ むし歯が子どもたちに与える影響について、伺います。 

(３) 子どもの歯を守る取組について 

① 子どもへの予防教育について、伺います。 

② 保護者に向けた取組について、伺います。 

 

３．フッ化物洗口について 

(１) 目的と効果について 

① 継続実施の医療効果について、伺います。 
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② 学校での集団実施の必要性について、伺います。 

(２) フッ化物洗口の状況について 

① 埼玉県のフッ化物洗口事業について、伺います。 

② 近隣市町におけるフッ化物洗口の実施状況について、伺います。 

（資料にて説明願います） 

(３) 本市におけるフッ化物洗口への取組について 

① 洗口の実施方法について、伺います。 

② フッ化物洗口の効果について、伺います。（昨年度との比較を資

料にて説明願います） 

③ フッ化物洗口への今後の取組について、伺います。 
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６番 岩﨑 隆志 

 

１．桶川市民を守るためのコロナ感染症対策強化計画について 

(１) 感染者数の増加について 

① ７月２６日時点で医療機関１か所当たりの全国平均が１１人を超

えたとのことですが、桶川市の具体的な感染者数はどの位ですか。 

② 感染者数の増加に対して、桶川市ではどのような対策を講じてい

ますか。 

(２) 新たな変異株「ＫＰ．３」について 

① オミクロン株から派生した新たな変異株「ＫＰ．３」の特徴や感

染力について、詳しく教えてください。 

② 「ＫＰ．３」株に対するワクチンの効果はどの程度期待できます

か。 

 

２．「物価高騰に負けない。桶川市の支援策を問う」について 

(１) 桶川市では、物価高騰に対する具体的な支援策はどのようなものが

ありますか。例えば、低所得者層に対する特別な支援策はありますか。 

(２) 物価高騰の影響を受けている市民に対して、桶川市はどのようなサ

ポートを提供していますか。食料品や医療費の補助など、具体的な支

援内容について教えてください。 

 (３) 物価高騰に対する支援策の効果をどのように評価していますか。市 

民からのフィードバックや具体的な成果について教えてください。 

  （４） 今後、物価高騰が続く場合、桶川市はどのような追加の支援策を検 

討していますか。将来的な計画や予算の見通しについて教えてくださ 

い。 

 

３．「桶川市で味わう海の幸。道の駅『べに花の郷おけがわ』で海産物フェア 

を開催しよう」について 

(１) 来年開業予定の道の駅「べに花の郷おけがわ」において、多くの市

民から海産物フェアをやってほしいという要望が出されております。 

また、道の駅整備事業者選定委員会における委員の意見としても

「海なし県でありながらも圏央道を活かし、海産物も取り扱ってもら

いたい」との要望がありました。そこでＴＴＣの検討状況を伺います。 
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１９番 渡邉 光子 

 

１．桶川市章の市民使用について 

下記、桶川市章が決まった時の町報の記載文です。 

 

桶川町章がきまりました 

・・・当時の桶川広報に掲載・・・ 

１０月２３日の委員会で､入賞作品が決定になりました。 

この図案は、「オ・ケ」の頭文字を組み合わせ、町民の和合協力

を象徴したもので、近代的センスをとり入れたユニークな作品と

して選ばれたものです。 

桶川町章と町旗の取扱い 

桶川町章及び町旗の取扱いについては別に規程が定められます

が、この町章を使用するにあたっては町章が桶川町を象徴するも

のであることを認識していただくとともに、その尊厳と品位をそ

こなわないよう特別の配慮をお願いいたします。 

町旗は、必要に応じて庁舎に掲場するほか、町の主催する式

典、大会などの行事には掲げることになりました。 

町章取扱い注意 

桶川町章及び町旗を印刷等の方法により使用するときには、あら

かじめ秘書企画課にご連絡ください。 

 

(１) 「桶川町章と町旗の取扱い」について「別に規程が定められます」

とあります。この別の規程について伺います。 

 (２) 桶川市職員の事業時に使用していると聞きました。どのような形で

使用しているのか伺います。 

 

２．感震ブレーカー設置補助金について（６月議会に続く） 

  ８月８日には宮崎県に震度６の地震があり、初めて「南海トラフ地震の大

型地震警報」が出ました。ここ桶川市も地震への備えは必須です。感震ブレ

ーカー設置補助金について結論を伺います。 
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３．桶川市から委託されている泉２丁目公園３箇所のダスト舗装について 

  各町内に委託されている桶川市内のいずれの公園も面積を基準に公平に報

酬が支給されています。いかに綺麗に除草するかについては、その担当の都

合やいかに綺麗に除草するのかの認識度にかかっているようです。数年前の

泉２丁目３箇所の公園の除草担当者は、一人で誠に綺麗に除草していました。

また昨今では全く除草の様子が見られません。小さな児童公園も綺麗とは言

えません。しかし昨年の泉２丁目ＪＲ公園の担当者は誠に綺麗に除草しまし

た。今年はと言うと８月１４日には公園を担当する課長に現場を見てもらい

ましたが、いつ除草したのか分からないほどでした。 

 そこで伺います。 

(１) 私は令和４年度、泉２丁目の除草担当者の除草について苦労してい

る様子を見かねて、草の生えない工夫はないものか、執行部に問うた

所、ダスト舗装が適当との答弁を頂き、当然泉２丁目の公園を一番先

のダスト舗装整備を期待しておりました。しかしＪＲ公園は子どもの

遊びが多く草の伸びが見られないとしてダスト舗装の対象から外され

て、令和５年度は東側地区３箇所の児童公園がダスト舗装整備されま

した。昨年と今年のＪＲ公園の草の繁茂の様子を見比べて分かるよう

に昨年度が綺麗だったのは除草担当者の努力のたまものであり、子ど

もの遊びに関係しません。除草担当者の努力が評価されないことには

大きな不満を禁じ得ません。よって泉２丁目に委託されている公園の

早期ダスト舗装整備を伺います。 

 

４．平和祈念館整備について 

(１) やっと平和祈念館に到着し、トイレに先に行ってからゆっくり平  

和祈念館の中を見る。これが一般の方のつねと思います。設置があれ

ば良いというものではない。トイレの設置場所は駐車場から近い所の

設置が適当です。加えて昨今の暑さに、現在の簡易トイレでは対応で

きません。雨にも対応した屋根のあるトイレの整備を伺います。 

(２) 駐車場の区割りのトラロープが見づらく定位置からはみ出した車が  

ありました。新トラロープの整備を伺います。 

(３) 駐車場の北側に施設内案内板があります。その前はバスの駐車場  

という。バスが駐車すると施設内案内板はバスの後ろになり見えませ

ん。施設内案内板が常時見える場所への移動と、バスの駐車場の案内

板の設置を伺います。 

(４) みなし公道南側から進入し、手前の駐車場入り口にある大きな看板

が、みなし公道未舗装部分にかけてあるが、公道上にはあってはいけ
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ない物です。工夫を伺います。 

(５) みなし公道南側から進入し左側の、民家に駐車場が隣接するみなし

公道部分の一部が小高くなり車の進入を妨げている。改修を伺います。 

(６) みなし公道の中央部分は舗装だが、その両端約１メートルは未舗  

装です。舗装整備を伺います。 
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４番 砂川 和也 

 

１．進行を感じる地球温暖化対策について 

(１) 市内における温暖化の状況について 

① 猛暑日の経年変化を伺います。 

② 熱中症の発生状況と推移を伺います。 

③ 短期集中豪雨の発生状況と通行止め箇所を教えてください。（資

料） 

④ 雷雨等による停電発生地区について教えてください。（資料） 

(２) 短期集中豪雨への対策について 

① 台風への備えとの違いを教えてください。 

② 環境が異なる地区への集中豪雨対策は、どのようになっています

か。 

③ 通行止め箇所の周知と対策は、どのようになっていますか。 

(３) 温暖化が進む環境から市民を守るために 

① 暑さへの備えは、どのようになっていますか。 

② 短期集中豪雨等被害への備えについて伺います。 

③ 雷雨等により復旧が見通せない停電への備えについて伺います。 

 

２．ダイナミックプライシングの導入について 

(１) ダイナミックプライシングについて 

① 民間企業などに導入されはじめた背景を伺います。 

② 近年の導入事例は、どのようなものがありますか。 

③  有効と思われる公共の場への導入事例があれば教えてください。 

(２) 公共施設の状況について 

① 近年の公共施設の稼働率は、どのようになっていますか。 

② 維持管理経費と料金体系の関係について教えてください。 

③ 稼働率と利用時間帯の関係について教えてください。 

(３) 公共施設等への導入について 

① ダイナミックプライシングを導入するメリットを伺います。 

②  ダイナミックプライシングが有効と思える公共施設を伺います。 

③ ダイナミックプライシングを導入するうえで課題があれば教えて

ください。 
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２番 渡邉 広美 

 

１．安心して暮らせるまちづくりについて 

(１) 特殊詐欺等の対策について 

① 特殊詐欺の被害状況について伺う。 

② 関係機関、警察とは、どのような連携を取っているか伺う。 

③ 啓発、対策について伺う。 

(２) 本市の防犯対策について 

① 自治体の防犯対策における防犯カメラを設置する場合の補助金 

について伺う。 

② 先進事例等から、本市の方向性や課題について伺う。 

 

２．若者の性の悩みに対する支援について 

(１) 今後の性教育のあり方について 

① 正しい知識で自分を守る性教育について伺う。 

② １０代の心と体について寄り添う相談窓口について伺う。 

③ 助産師、産婦人科医等、外部講師の講演の方向性について伺う。 

④ ユースクリニックについて伺う。 

 

３．認知症施策の推進について 

(１) 「共生社会の実現を推進するための認知症基本法」の成立にあたり、 

本市の方向性について 

① 認知症の人とのコミュニケーション、及び、ケア技法であるユマ

ニチュードについて、本市のお考えを伺う。 

② 家族介護者や専門職へのユマニチュード普及啓発について伺う。 

③ 高齢者施設などへのユマニチュード普及啓発について伺う。 

④ 認知症について、若い世代にも正しく理解を深めるため、児童・

生徒への教育行政の方向性を伺う。 

 

４．マイナンバーカードの普及と利用促進等について 

(１) マイナ保険証促進の取組について 

① 広報活動の推進について伺う。 

② 正しい情報発信の取組について伺う。 

(２) マイナンバーカードを保有していない方への対応について 

① 施設等に対するマイナンバーカードの取得支援について伺う。 
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② 高齢者施設や高齢者世帯に対しての取得支援の周知について伺う。 
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１３番 浦田 充 

 

１．ゲリラ雷雨対策について 

(１) 長時間の停電時における熱中症対策について 

① ７月２７日に発生した停電で数時間停電した地域があった。上尾

市では、停電後に熱中症対策として避難所を開設したが、本市では

熱中症対策としてどのような対応が可能なのか伺う。 

ア．本市では、当日の停電中に熱中症対策としてどのような対応

をとったのか。 

イ．真夏に停電が長時間に及ぶ場合には、上尾市のように避難所

を開設すべきではないか。 

ウ．熱中症対策のために避難所開設する場合、開設までに何分か

かるか。 

エ．停電時に熱中症対策として冷房の使える施設へ避難する避難

行動要支援者への対応をどのように考えているか。 

② 蓄電池設置に対して補助金等を拡充できないか伺う。 

ア．現在の障害者等への日常生活用具給付において、エアコンの

使用に対応した大容量蓄電池の購入や設置は給付の対象か。 

イ．体温調整が難しい障害者等の熱中症等への対策として、停電

時にもエアコンが使えるように、日常生活用具給付により、エ

アコンの使用に対応した大容量蓄電池の購入や設置を補助でき

ないか。 

(２) 道路冠水対策について 

① ８月７日のゲリラ雷雨では、駅東口周辺で一時、道路冠水が発生

したようだが、冠水箇所や浸水深を地図に示してご説明願いたい。

また、原因は何か。（資料配付） 

② 同日の道路冠水について、どのように周知したのか。 

③ この冠水を踏まえて、市内全域の排水能力の調査や側溝の清掃、

ハザードマップの全面的な見直しが必要ではないか。 

 

２．選挙活動への対応について 

(１) 想定を上回る立候補者数となった場合の対応について 

① 立候補者数はどのように予測しているのか。 

② 掲示板の数が不足した場合、どのような対応をとるのか。 
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(２) 選挙運動に対するトラブル防止について 

① 昨年の市議会議員選挙において選挙期間中、２０時直前の演説中

に他候補の選挙カーが大音量を出しながら、近くにとどまり続ける

場面が複数回あった。また、活動を控えるように要請のあった駅西

口デッキ上に候補者が集中することも多かった。トラブルを避ける

ために、候補者が集中する時間帯や最終日には駅前に選管職員等を

配置すべきではないか。 

 

３．駅周辺のバリアフリー化について 

(１) バリアフリーマスタープランについて 

① 都市計画マスタープラン策定後、速やかに、バリアフリーマスタ

ープラン策定に着手すべきではないか。 

(２) 駅西口デッキ（マイン連絡橋）について 

① 階段部分に階段昇降機を設置できない安全上の問題とはどのよう

なものか。 

② 屋根設置が難しい理由としてこれまで答弁している、建築物とし

ての申請はそんなに難しいものなのか。 

③ 手すりはいつ設置されるのか。 
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７番 榊 萌美 

 

１．次世代へ繋ぐ取組について 

(１) 事業承継について 

① 市内事業所の業種別推移と傾向について伺います。（推移を資料

でお願いします） 

② 国、県、市が行う事業承継への支援について伺います。 

③ 事業承継の課題について市の見解を伺います。 

(２) 農業継承について 

① 市内農業者の農業経営別推移と傾向について伺います。（推移を

資料でお願いします） 

② 国、県、市が行う農業継承への支援と実績について伺います。 

③ 農業継承の課題について市の見解を伺います。 

 

２．創業・起業について 

(１) 創業支援 

① 市内創業者数の業種別推移について伺います。（推移を資料でお

願いします） 

② 市内創業の課題について市の見解を伺います。 

③ 市内創業の重要性・ニーズについて市の見解を伺います。 

④ 市と創業を支援する機関との連携について伺います。 

⑤ 国、県、市が行う創業者への支援について伺います。（資料があ

ればお願いします） 

(２) アントレプレナーシップについて 

① 市民に対して、アントレプレナーシップにおける活動の実施状況

とアントレプレナーシップ教育の学びを提供することについて市の

見解を伺います。 

② 学校教育において、アントレプレナーシップ教育における活動の

実施状況とアントレプレナーシップ教育を取り入れることについて

市の見解を伺います。 

 

３．女性の健康について 

(１) 健康えがお桶川プランについて 

① 策定の目的について伺います。 

② 国・県との法的位置づけについて伺います。 
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③ 本市の他計画との関連性について伺います。 

(２) 女性の健康について 

① 計画の目標にある適正体重を維持している人の割合のうち若年女

性のやせの推移について伺います。（過去５年間の推移を資料でお

願いします） 

② 骨粗鬆症検診の受診状況について伺います。 

③ 女性の健康について市の見解を伺います。 

(３) プレコンセプションケアについて 

① 本市の子宮頸がん・乳がん検診の受診状況について伺います。

（過去５年間の年代別の推移を資料でお願いします） 

② がん検診無料クーポンの実施状況について伺います。 

③ プレコンセプションケアについて市の見解を伺います。 
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８番 須山 陽一朗 

 

１．新型コロナワクチン接種事業について 

(１) これまでの感染状況と接種状況について 

① 令和５年３月までの月別の陽性者数の推移について、伺います。 

(可能であれば資料作成をお願いします) 

② 令和５年３月までの月別の接種状況について、伺います。 (可能

であれば資料作成をお願いします) 

(２) 予防接種健康被害救済制度について 

① 救済制度の内容について、伺います。 

② 本市における新型コロナワクチンの健康被害救済制度の申請件数

と審査状況について、伺います。 

③ 本市における新型コロナワクチン以外の健康被害救済制度の過去

すべての申請件数と審査状況について、伺います。 

(３) 新型コロナワクチン秋冬の定期接種について 

① 定期接種を行う目的について、伺います。 

② 対象者と周知方法について、伺います。 

③ 自己負担額決定の経緯について、伺います。 

④ 使用されるワクチンについて、伺います。 

⑤ 接種者の情報は、市の方で把握・保存されるのか、伺います。 

 

２．障害者への支援について 

(１) 「親亡き後」の障害者支援について 

① 市内の障害者の年代別の人数について、伺います。 

② 高齢な親や兄弟からの相談などきているのか、伺います。 

③ 相談体制はどのようになっているか、伺います。 

④ 「障害者とその保護者の高齢化」について市の見解を、伺います。 

(２) 障害者福祉団体の現状について 

① 市内の障害者福祉団体の数について、伺います。 

② 各団体の会員数の推移について、伺います。（資料作成をお願い

します） 

③ 各団体の高齢化の現状について、伺います。 

④ 障害者福祉団体の目的について、伺います。 

⑤ 家族を支える市民団体との連携支援について、伺います。 
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９番 近本 あんな 

 

１．孤独・孤立対策に関わるアウトリーチ型支援について 

(１) 高齢者安心見守りネットワーク 

① 協力事業者からの通告件数（過去５年間の推移、資料希望） 

(２) 困難女性支援法施行にあたり 

① 困難女性支援法で想定されている女性に対するアウトリーチ型支

援を今までやっていたのか。その内容と担当部署を伺う。 

② 関係各機関とのネットワークの構築を行う必要があるが、現状

（計画含）は。 

③ 人権・男女共同参画課に関わる、困難を抱える女性のアウトリー

チ型支援の人件費も含めた予算額（過去５年間の推移、資料希望） 

(３) 乳幼児を育てる親へのアウトリーチ型支援 

① おむつ定期便について孤独・孤立対策の観点から本市はどのよう

に考え、実施するとした場合の予算と課題は何か。 

 

２．災害時の対応について 

(１) 熱中症対策について 

① 災害時の停電などについて自主防災会及び自治会等から情報集約

をしてその対策を実施しているか。 

② 避難所開設を自主防災会及び自治会から市に対して要請があった

場合、市はどう対応するのか。 

③ 民間施設との提携によってクーリングシェルターとしての活用を

していただきたいが、取組をお願いします。 

(２) 生活水の確保について 

① 現時点で雨水の活用をしている公共施設の一覧（資料希望） 

② 個人宅への雨水貯留タンクの積極的な設置について近隣市の取組

を伺う。 
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１１番 糸井 政樹 

 

１．当市のふるさと納税事業について 

ふるさと納税は２００８年（平成２０年）５月から開始され、都市集中型

社会における地方と大都市の格差是正・人口減少地域における税収減少対応

と地方創生を主目的とした寄附金税制の一つであり、法律で定められた範囲

で地方自治体への寄附金額が所得税や住民税から控除される制度であります。 

この度総務省は、全国の自治体が２０２３年度に受け入れたふるさと納税

の寄附額が初めて１兆円を超えたと発表しました。寄附をした人も１千万人

を超し、ともに過去最高でした。住民税を納める人の、およそ６人に１人が

利用したことになるようであります。しかし数々の問題点や課題が危惧され

ている現在のふるさと納税制度について何点か質問をいたします。 

(１) 当市におけるここ数年の、ふるさと納税での出と入りのバランスの

推移をお示し下さい。 

(２) 入りの部分でお返しする返礼品の金額や、送料等の経費、ポータル

サイト登録の経費等の推移を伺います。（収支について） 

(３) 実質２，０００円の経費で寄附先の自治体からさまざまな返礼品が

もらえるとあるが、どのような仕組みであるのか改めて教えて下さい。 

(４) 一部の自治体に寄附が偏っている要因と、高所得者ほど恩恵が大き

く、都市部からの税収の「流出」も深刻になっているが、市の見解を

伺います。 

 

２．桶川市役所職員数の安定的な確保と職員の健康や職務上の安全確保につい

て 

  近年の地方自治体の業務は多様化が進み複雑化しています。人件費削減等

言われておりますが、市民サービスにしっかりと答えられなくてはなりませ

ん。この度は当市職員の職員数や採用状況、健康、安全について何点か伺い

ます。 

(１) 当市におけるここ１０年の職員採用試験の申込み、実際の受験者数、

合格者数、入庁者数について教えて下さい。 

(２) １０年間の離職者数と、その要因について教えて下さい。 

(３) 現在身体的、心身的に休職している職員数と理由について伺います。 

(４) 現在社会的にカスタマーハラスメントが問題となっていますが、正

当なクレームとカスハラはどう違うと考えていますか。 

(５) カスハラによる不当要求や過剰要求等で相談や悩んでいる職員はお
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りますか。また、その対策はどのように行いますか。 

(６) 多くの自治体で職員を守るため、不当要求行為等対策条例が設置さ

れていますが、本市の見解を伺います。 

 

３．当市の災害対応と危機管理について 

８月８日１６時４３分、九州日向灘においてマグニチュード７．１震度６

弱の地震が発生し、初めて臨時情報「巨大地震注意」が発表されました。１

５日には解除されましたが、日向灘での断層の割れ残りは存在し、注意が必

要であるとされています。また翌９日１９時５７分に神奈川県西部でもマグ

ニチュード５．３震度５弱の地震が発生し、緊急地震速報が鳴り、肝を冷や

しました。 

また、当市内や久喜市内において、火災が頻発し放火犯人とみられる容疑

者が逮捕されるといった事件が発生し、集中豪雨での落雷による停電や冠水

も起こってしまいました。そこで何点か質問をいたします。 

(１) 南海トラフ地震臨時情報「巨大地震注意」の発表により、当市はど

のような対応をしましたか。 

(２) 一連の放火とみられる火災において容疑者が逮捕された報道発表ま

で、市はどのような対応、警戒をしたのでしょうか。 

(３) 台風７号の警戒はどのように行ったのか教えて下さい。また、被害

はありましたか。 

(４) この夏の集中豪雨や落雷により発生した停電被害の詳細や、冠水被

害の場所と状況は把握しているのか教えて下さい。 
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３番 渡辺 まや 

 

１．新型コロナワクチンについて 

(１) 秋冬開始の定期接種へ向けたサポート体制について 

① 新型コロナワクチン健康被害救済制度の現状に関しての本市の見

解を教えてください。 

② 新型コロナワクチン定期接種の効果をどのように認識しています

か。 

③ 新型コロナワクチン定期接種において配布予定の説明書はどのよ

うな内容ですか。（資料の用意をお願いします） 

④ 新型コロナワクチン定期接種事業の協力医療機関との契約に関し

て、これまでの新型コロナワクチン接種事業の際の契約と大きく変

更された点があれば教えてください。 

⑤ 新型コロナワクチン定期接種の協力を依頼した医療機関数と契約

数を教えてください。 

⑥ これまでの特例臨時接種と今回の定期接種のサポート体制で変更

された点があれば教えてください。 

 

２．乳幼児健診について 

(１) 足の発育について 

① 乳幼児の足の発育に関して本市の見解を教えてください。 

② 本市に乳幼児の足のサイズを測定できる施設はありますか。 

③ 乳幼児健診に足のサイズの測定や足の形状の確認を追加すること

はできますか。 

(２) 乳幼児健診の記録の活用について 

① 乳幼児健診の記録の活用方法、活用実績を教えてください。 

② 乳幼児健診の記録の保管方法、保管期間を教えてください。 

(３) 子ども商品券について 

① 商品券の加盟店の目標数と増やすための取組を教えてください。 

 

３．高齢者が安心して暮らせる街づくりについて 

(１) 高齢化に伴う移動支援について 

① 現在行われている高齢者の方への移動支援を教えてください。 

② 介護認定はされないが、加齢による足腰の痛みで通院を余儀なく

されている方への移動支援はありますか。 



21 

 

③ 免許を返納し、公共交通機関の空白地帯に住んでいる高齢者の方

への今後の対策を教えてください。 
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１７番 にいつま 亮 

 

１．子どもが抱える諸問題について 

(１) いじめについて 

① 現状と傾向について伺う。（資料要求） 

② 調査方法について伺う。 

③ 相談体制について伺う。 

④ 対策のための取組と課題について伺う。 

(２) 児童虐待について 

① 現状と傾向について伺う。（資料要求） 

② 調査方法について伺う。 

③ 相談体制について伺う。 

④ 教育・福祉の連携について伺う。 

⑤ 対策のための取組と課題について伺う。 

 (３) ヤングケアラーについて 

① 現状と傾向について伺う。 

② 調査方法について伺う。 

③ 相談体制について伺う。 

④ 教育・福祉の連携について伺う。 

⑤ 対策のための取組と課題について伺う。 

(４) 諸問題の解決に向けた専門人材の活用について 

① スクールカウンセラーの役割と本市の配置状況について伺う。 

② スクールソーシャルワーカーの役割と本市の配置状況について伺 

う。 

③ スクールロイヤーの役割と本市の配置状況について伺う。 

④ いじめ対応専任教諭の役割と今後の配置予定について伺う。 

 

２．学童保育事業の充実と質の確保について 

(１) 学童保育の必要性について 

① 今後の女性の就業率の変化について市の見解を伺う。 

② 核家族化等の世帯構成の変化について市の見解を伺う。 

(２) 放課後児童クラブの利用状況について 

① 現状と傾向について伺う。（資料要求） 

 ※支援単位別登録児童数、利用児童数、待機児童数 

② 長期休暇を活用した学童保育の利用状況について伺う。 
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③ 民設放課後児童クラブの運営状況について伺う。 

 (３) 学校との連携について 

  ① クラブと学校の連携の現状について伺う。 

  ② いじめ、虐待、発達障害等が疑われる場合のクラブと学校の連携

について伺う。 

(４) 今後の学童保育事業の方向性について 

  ① 保育量の見込みを算出する方法について伺う。 

    ② 放課後児童対策パッケージの内容を施策へ落とし込むことへの市 

     の見解を伺う。 
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５番 北村 あやこ 

 

１．開かれた市政への転換を 

(１) 行政評価制度の早期の導入を 

① 行政評価を導入している県内自治体の状況を資料にて配付願う。 

② 早期の導入を求める。 

(２) 不祥事は自ら公表を 

① 課税ミスについて、すみやかに公表できない理由は何か。 

② ５月の学校事故について、教育委員会が公表すべきだったのでは 

ないか。 

 

２．新庁舎の無駄遣いについて 

(１) 設計変更について、議論をわかりやすくするために、以下の資料を

提出願う。 

① 設計変更をする場合の手続きの図 

② 新庁舎建築工事の契約変更額７，９９２万８千円を項目ごと、数

量、直接工事費、各経費と合計額と、変更の理由を記した表 

(２) 壁パネルについて 

① 数量内訳と、ダブった場所と数量、金額はいくらになっているか。 

② 本来なら、返還を求めるべき金額を請求しなかった理由は何か。 

(３) 天井下地について 

① なぜ、高額の変更になったのか。 

 

３．飛行学校について 

(１) 前議会市長答弁について 

① 「復原整備後に多くの方々を迎える施設として、強度が求められ

る部位への使用が考えられたと聞いている」と答弁したが、設計ミ

スなのか。 

② ずさんな設計、工事と工事監理であったことを認めるべきではな

いか。 

 

４．生徒の人権を守る学校へ 

(１) 学校事故防止について 

  ① いまだ解決できない桶中事件について、これまでの経緯をマニュ

アルと比較した時系列の資料を配付していただきたい。 
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  ② 前議会の教育長答弁はどのように実行されたのか。 
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１８番 江森 誠一 

 

１．熱中症対策について 

(１) 本年６月、７月、８月に熱中症で搬送された人数と前年同月との比

較について伺う。 

(２) 本市におけるクーリングシェルターの設置状況及びシェルター内に

おいて、熱中症対応が可能なのか伺う。 

(３) クーリングシェルター設置で民間との連携について伺う。 

 

２．桶川市の人口動態について 

(１) 第１期総合戦略では、平成２７年度から令和５年度まで計画延長し

て、人口ビジョンに基づき令和６年１月１日時点で、７４，０００人

とほぼ計画どおりの人口となっているが、その要因について伺う。 

(２) 令和９年度の３年後に年少人口＋生産年齢人口５０，０００人の根

拠について伺う。 

(３) 地区別人口で人口減少となっている地区の分析と対応について伺う。 

 

３．治水対策について 

(１) 江川を渡河する市道１－４－１号橋架換え工事は令和６年１１月完

成で進んでいるか伺う。 

(２) 市道１－４－１号橋工事に伴う、水路の蓋掛け工事予定について伺

う。 

(３) 市道３１７８号線及び市道３２１３号線の水路工事内容と期間につ

いて伺う。 

(４) 江川改修計画の進捗状況について伺う。 

(５) 下日出谷西調整池の再掘削は実施するのか伺う。 

 


